

Wenn du bei Nacht den Himmel anschaust, wird es dir sein, als lachten alle Sterne,
weil ich auf einem von ihnen wohne, weil ich auf einem von ihnen lache.

Antoine de Saint-Exupéry

Traurig nehmen wir Abschied von

Akeelah Barbara Frutig-Lang

4. Oktober 1944 - 27. Juli 2019

unserer Mutter, Grossmutter, Schwester, Schwägerin, Tante und Freundin

Franziska und Daniel Hofmann-Frutig
Michaela, Fabian und Jan

Michael und Doris Frutig-Kohler
Fabienne und Niels

Niklaus und Biwai Lang-Hua mit Familien
Anne-Marie und Jörg Frei-Lang mit Familien

Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Freitag, 2. August 2019, um 14.00 Uhr in der Kirche Mühleberg statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man dem Förderverein zur Verbreitung der indigenen Kultur. PC-Konto 61-673075-6

Traueradresse: Franziska Hofmann und Michael Frutig, Postgasse 5, 3205 Gümmenen